

## UAysén confirma 2 nuevas carreras desde 2026: Derecho y Administración Pública



**Coyhaique.-** La Universidad de Aysén dio inicio a su año académico 2025 realizando una ceremonia con importantes anuncios que reafirman su compromiso con el desarrollo de la región. La actividad contó con la participación de autoridades regionales, estudiantes, académicos y funcionarios, así como con la presencia del administrador provisional de la Universidad, Juan Pablo Prieto Cox; el delegado presidencial regional, Jorge Díaz Guzmán; el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana Calderón; y el senador David Sandoval, entre otras.

En su intervención, Juan Pablo Prieto Cox, anunció que el Consejo Superior de la casa de estudios aprobó la apertura de

dos nuevas carreras para el 2026, derecho y administración pública; y además señaló que se pondrá en marcha el nuevo Campus Errázuriz ubicado en el centro de Coyhaique el segundo semestre de este año.

A su vez, la máxima autoridad universitaria, destacó la importancia de la jornada como espacio de encuentro y proyección institucional, asegurando “hoy acogimos a nuevos estudiantes y profesores, compartimos una mirada común de lo que queremos alcanzar y de lo que esta universidad puede lograr en el desarrollo de la región y como oportunidad de educación para los jóvenes de Aysén. Nos sentimos orgullosos de lo avanzado y agradecidos por el apoyo que recibimos de las autoridades, de

la región y del gobierno, que nos impulsa a seguir mejorando y comprometernos aún más con esta tierra”, expresó.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Jorge Díaz Guzmán, valoró la consolidación de la educación superior en el territorio e hizo un llamado a sumar nuevos apoyos. “Estamos muy contentos de ver cómo la educación superior en la región de Aysén se consolida. Este esfuerzo no solo debe ser del Estado o del poder legislativo; también es una oportunidad para que el sector privado se involucre en el desarrollo de nuestra universidad, como ocurre en otras partes del país y del mundo”, señaló.

En tanto, el senador David Sandoval relevó la consolidación de la Universidad de Aysén para las familias y jóvenes de la región. “Sin duda este es un momento muy trascendente para los jóvenes que inician sus ciclos formativos y para sus familias. Es el sueño de toda una región tener consolidado un proyecto de esta naturaleza. Valoró profundamente el trabajo realizado para reordenar y reconducir este proceso académico que tanto necesitamos”, indicó.

El acto continuó con la charla magistral “Educación Superior Pública, el rol de las universidades regionales para abordar los desafíos de la sociedad actual” del subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana Calderón, quien destacó la importancia de consolidar la educación pública en los territorios.

